

ta es que este sector viene encontrándose en el peor momento de los últimos treinta años, según fuentes autorizadas.

Comenzado 1984 el número de viviendas iniciadas en los dos primeros meses y dentro del área nacional descendería en un 10 por 100, era considerada tal alteración de importante, porque ello venía a suponer paro para el sector servicio.

Se justificaba esta situación debido a la crisis económica, pero también se culpaba al Ayuntamiento de retrasar la concesión de licencias. Ahora, si todo se ha superado, si la normalidad vuelve a su cauce, si trabajo para el albañil hay y este brinda la posibilidad a que otros sectores trabajen y con ello se palia un tanto el paro en nuestra región. ¿no es para afirmar que estamos ante unas perspectivas brillantes?

**Julián**

## CABEZADAS CONTRA UN MURO

He tenido ocasión de encontrarme, no ha aún mucho, ante el Muro de las Lamentaciones de Jerusalén. Y he visto allí a jóvenes y viejos judíos orar cerca a las antiguas piedras del Templo de Salomón, meter papelillos con deseos y peticiones a Dios entre sus rendijas y, sobre todo, rozar una y otra vez con su frente, la roca y hasta golpearla, en un afán remoto de identificarse con ella o de sentir dolor contra el placer de hallarse —por fin— en el lugar sagrado por excelencia de la Ciudad Santa.

Para un judío de pro, cargadas las espaldas con miles de años de éxodo, de persecuciones y de alejamiento forzoso de su Tierra Prometida, golpearse la frente contra el Muro Sagrado debe de ser

como una integración definitiva en las raíces mismas de la propia identidad; como hacerse uno con las piedras, para no volver a dejarlas nunca. Y, sin embargo, en el lenguaje popular español —y tengo para mí que en el de todos los idiomas— eso de «darse de cabezadas contra un muro» tiene un significado opuesto, que se acerca mucho más al empeño inútil por lograr algo que jamás habrá de conseguirse.

Por ahí me parece que empieza a andar la cosa, una cosa que, probablemente, hasta tiene que ver y todo con situaciones que estamos viviendo en el mundo de hoy en día. Porque cabe plantearse, incluso con seriedad, si acaso esa frase hecha que todos parecemos



CAFETERIA  
- RESTAURANTE

**SCORPIONS**

C/. Matías Moreno, 10 - Tel. 21 25 56

Junto San Juan de los Reyes

**BECQUER**

BAR - RESTAURANTE

ESPECIALIDAD EN  
COMIDAS CASERAS  
Y TAPAS VARIADAS

Frente al Museo-Taller del Moro

C/. Taller del Moro, 5  
Tel. 22 39 33 - TOLEDO